



Las chicas de la Universidad siguen enrachadas.

ALMEIDA

VOLEIBOL - Final de Castilla y León

Las chicas de la Universidad dan toda una exhibición

UNIV. SALAMANCA 3

STO. DOMINGO SORIA 0

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Ana, Jime, Septién, Estefanía, Teresa y Laura -equipo inicial-. También jugaron Patri y Elena.

SANTO DOMINGO SORIA CV: Aldea, Arancón, Uceró, Gómez, Ramos y Jiménez -equipo inicial-. También jugaron Bravo, Corredor y Arribas.

ÁRBITRO: Alejandra Martínez y Ángel Zazo. Sin incidencias.

PARCIALES: 25-13; 25-22 y 25-16.

INCIDENCIAS: encuentro (primero) correspondiente a la final de Castilla y León en el grupo de Segunda División Femenina disputado en el pabellón de la Universidad de Salamanca, Miguel de Unamuno, ante unos 50 espectadores, aproximadamente. El conjunto charro se asegura prácticamente el título a falta del segundo encuentro, que se disputará en tierras sorianas el próximo 10 de abril, a partir de las 12.30 horas.

R. F. G. / SALAMANCA

■ El equipo femenino de la Universidad de Salamanca jugó ayer no sólo su mejor partido de la temporada sino uno de los mejores de los últimos tiempos dando una auténtica exhibición de recursos técnicos y físicos ante el Santo Domingo soriano en el primer partido de la final de Castilla y León. Ambos conjuntos se han clasificado ya para la fase de ascenso a Primera División, pero antes tenían que dirimir cual es el mejor equipo de la región en Segunda. Con el tanteo, las charras son virtualmente campeonas, aunque deben solventar todavía el trámite del segundo encuentro, que se disputará en Soria el próximo 10 de abril. ■